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より住みやすい村に

この１年、 議会だよりモニター
をさせていただき、 今まで意識
してこなかった村政や村民の暮
らし、 村のお財布状況などを意
識しながら議会だよりを読むよ
うになりました。 今後も議会で
話し合われている内容がもっと
伝わるように工夫され、モニター
の意見も反映されて、 さらに誌
面が充実し、 より住みやすい村
になるといいと思います。
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住民とつながる議会だよりに

一年間モニターとして感じたこ
とは、 会議や傍聴において議員
の方々と直接意見交換ができた
ことはとても貴重な経験でした。
また、 意見 ・ 感想を反映し編集
に対して読者目線を大切にされ
ていることを知りました。 次年
度も幅広い世代がモニターとし
て活動し、 住民とつながる議会
だよりになるよう願っています。
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１年間ありがとうございました
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議会だよりの見方がかわった

２年間、 議会だよりモニターと
して活動させていただきありが
とうございました。 以前は、 村
から配布された 「議会だより」
を何気なく見ていましたが、 モ
ニターになってからは見方が変
わりました。 議員さんが村民の
声を行政に届け、 住み良い村に
なることを目指しているのがひ
しひしと感じられました。
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熱意と工夫でよりよい議会だよりに

２年間モニターをさせていただ
いて感じたことは、 議会だより
を広報委員会の方々が熱意と工
夫でより良いものを作ろうとい
う姿勢を強く感じました。 モニ
ター全員から意見も聞いてもら
い、 貴重な経験ができました。
今後も一村民として議会だより
を楽しみにしています。 最後に
２年間お世話になりました。
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多くのことを知った議会だより

議会だよりモニターを経験させ
ていただきましたが、 村の配布
物として考え、 その内容も気に
せずにいました。モニターとして、
議員の皆さんの努力やご苦労を
知り、 何よりも村政の現状や取
り組みなど、 多くのことを知る
ことができました。 意見や提案
が役に立ったのか分かりません
が、 この経験を生かして、 今後
も協力させていただきます。
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先入観が吹っ飛んだ議会だより

議会だよりモニターの機会をい
ただき、 今まで一度も議会の傍
聴をしたこともなかった自分が、
何度か傍聴も体験できました。
その上議会だよりに疑問や意見
をずけずけ （？） と言わせても
らうことができて、 ありがとうご
ざいました。 議会だよりなんて
無味乾燥なものという先入観が
吹っ飛びました。 面白かったで
す。 色使いも豊富で、 読みやす
く作ろうという思いが感じられ
ます。 今後も頑張ってください。
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住民の声を議会だよりに反映‼
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村に住んで８年目になります。 高校生の娘と中学

生の息子を育てています。 息子は生まれつき人

工呼吸器を使用し、 24時間ケアをしています。

子育て支援と福祉サービスを必要とする立場か

ら、 より安心して暮らせる地域となるよう貢献し

たいです。 また、 議会だよりを通して村政を身

近に感じられるよう発信していきたいです。

「榛名山麓の美しい村をよりよくし、 後世に引き

継ぎたい」 それには現在の村がどんな状態なの

か、問題点は何か、その優先課題は何かをスピー

ドを持って検討、 推進できる議会になってほしい

と切に思っています。 議会だよりが村民皆さま

にとって待ち遠しいと思えるものになるよう、 今

までの経験や知識を基に、お手伝いしたいと思っ

ています。

今まで村政には全く興味がなく、 議会だよりも

最後まで目を通すことはありませんでした。今回、

モニターを引き受けて、 過去の議会だよりを村

のサイトから見返したところ、 モニター意見が割

と反映されていたため、 今後、 村民の皆さまに

分かりやすく全ページ見てもらえるような意見を

述べさせていただけたらと思います。

今年度もモニターを続けさせていただくことにな

りました。 議会だよりを手にして、 隅から隅まで

目を通して感想や意見をひねり出しています。 そ

のおかげで、 村政に感心を持てたことや身近な

情報が豊富なことを知りました。 私の経験を生

かして議会だよりを多くの皆さんに知っていただ

けるように役に立てればと思います。

議会をより身近に

議会が活性化しますように！

わかりやすい議会だよりに

身近な議会だより

１年間よろしく
お願いします
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